

# Kreisstraße in Hainchen ist saniert

Straße auf 120 Metern erneuert für rund 40 000 Euro. Zweckverband verlegt Trinkwasserleitung.

**Schkölen.** Die sanierte Kreisstraße in Hainchen bei Schkölen ist gestern Nachmittag eingeweiht worden.

Die erneuerte Straßenlänge umfasst etwa 120 Meter ab der Landesstraße bis zur Kindertagesstätte „Wethauspatzen“ in Hainchen. Die Baukosten betragen circa 40 000 Euro. Das Stück Straße sollte schon seit einigen Jahren saniert werden. Jetzt wurde der Auftrag von Landrat Andreas Heller (CDU) an die Naumburger Bauunion vergeben. Planungsbüro war die Firma Hädrich. Der Zweckverband Trinkwasserversorgung und Abwasserbeseitigung Eisenberg (ZWE) verlegte mit der Sanierung eine neue Trinkwasserleitung, um eine höhere Versorgungssicherheit zu erreichen.



Mit dem obligatorischen Banddurchschnitt ist die Straße freigegeben worden.

Foto: Häcker